PEÑAFIEL.—INDUMENTARIA.

Trajes y divisas de los Generales mexicanos. Fin del sitio de Tenochtitlan, prisión de dos Generales del ejército.—A, Uno lleva una doble bandera de oro laminado, cozticteocuitlapamitl, con escudo tzitzimitlchimalli.—B, Guerrero cuauhtli, águila, con la bandera tozcocolli y escudo cuexyochimalli.—C, General con triple bandera, cozticteocuitlapamitl; y escudo coliuhquichimalli.—Figuras del Lienzo de Tlaxcalla.



TRAJES DE GUERREROS MEXICANOS POCO DESPUES DE LA CONQUISTA.

Rey de Acolhuacan, con bandera de oro, cozticteocuitlapamitl, y chimaltlahuiztli á la espalda; escudo nacional teocuitlateteyochimalli, de cinco placas de oro en campo azul; nachtli, tentetl, brazaletes y jarreteras de oro. M. S. de Xochipilla.



TRAJES DE GUERREROS MEXICANOS, POCO DESPUES DE LA CONQUISTA.

Rey de México con la corona real xiuhuitzolli, atadura quetzaltlalpiloni, bandera quetzalpatzactli, escudo teocuitlateteyochimalli, según el manuscrito original número 16, conocido con el nombre de Pintura de Xochipilla.